

E.U. importó más petróleo en 1976

Washington, enero 3 (UPI). (Por Juan J. Walte). El volumen costo de las importaciones petroleras de Estados Unidos aumentaron en más de un 20 por ciento en 1976 en comparación con el año anterior, en el cual ya se había reanudado la ininterrumpida tendencia ascendente que se inició luego del embargo petrolero árabe.

El Departamento de Comercio, en su informe mensual sobre el comercio petrolero del país, señaló asimismo que el promedio diario de las importaciones energéticas de

Estados Unidos también aumentó en más de un 20 por ciento durante el año que acaba de terminar.

Estadísticas

Las estadísticas del Departamento de Comercio cubren el periodo comprendido entre el primero de enero y el 30 de noviembre, sin embargo, se anticipa que la corriente ascendente continuó en diciembre en proporción igual o tal vez aún mayor. Los nuevos

— Pasa a la página 42 —

Límite de importaciones de calzado se busca en E. U.

San Luis, (Misuri), enero 3. (UPI). Un fallo que se espera esta semana de la comisión de comercio internacional sobre el eventual establecimiento de límites a las importaciones de calzado del extranjero podría determinar el futuro de esa industria en Estados Unidos, según un representante de la misma. "Hace 15 años había 1.000 fábricas de zapatos en el país. Ahora sólo hay 350", dijo Richard W. Shomaker, presidente de la Brown Shoe Co.

Cierres

Los cierres han afectado por igual a los pequeños y a los grandes fabricantes, entre ellos Brown. que vendió 752 millones de dóla-

res en 1975. La compañía, que ahora tiene 32 fábricas, cerró siete plantas en los últimos cinco años.

Shomaker dijo que aunque algunas de las fábricas habían cerrado por consolidaciones y otros factores. La mayoría de los cierres

— Pasa a la página 18 —

Inician redacción de nueva carta política en Ecuador

Quito, enero 3 (Latin). (Por José Zúñiga). Dos comisiones constitucionales comenzaron aquí los trabajos en torno a la redacción de la nueva carta política, a través de la cual Ecuador retornará al régimen democrático. Las comisiones fueron creadas por el triunvirato militar pocos días antes de finalizar 1976, dentro del plan político para permitir el retorno democrático de esta nación de seis millones de habitantes.

Las fuerzas armadas gobiernan el país desde febrero de 1972, cuando el entonces general Guillermo Rodríguez Lara derrotó al cinco veces presidente José María Velasco Ibarra.

El triunvirato integró las comisiones con personas de todos los estratos sociales y actividades.

de ternas que presentaron grupos, partidos políticos, asociaciones profesionales y organismos industriales.

De tres comisiones creadas por decreto, dos iniciaron su labor esta mañana en el Palacio Legislativo cerrado hace más de siete años.

— Pasa a la página 37 —

Legan por fin propiedades de Tupac Amaru

Lima, enero (UPI). —Cerca de dos siglos después, los bienes de José Gabriel Condorcanqui. Tu-

— Pasa a la página 42 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

FALLECE. Enero 3 (AP). Foto reciente del pianista de jazz Erroll Garner, fallecido ayer en Los Angeles, a los 53 años, de un ataque cardíaco.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

A JUICIO. Aspen, Colorado, enero 3 (AP). La cantante Claudine Longet y su ex esposo, Andy Williams llegan a la mano al tribunal del condado de Pitkin, donde comenzó hoy el juicio contra ella por cargos de homicidio. El proceso se inició con la selección de un jurado.

Hindúes confluyen a lugar para celebrar el Kumbha Mela

Nueva Delhi, enero 3 (UPI). (Por John Needham). Desde pueblos, aldeas y ciudades de toda la India, los hindúes están confluyendo en el lugar donde se encuentran sus dos ríos sagrados para celebrar lo que es tal vez el más grande de los festivales religiosos del mundo: el Kumbha Mela. Por primera vez en 11 años, durante el mes lunar de Magha (enero y febrero), el Sol y la Luna estarán en Capricornio y Júpiter estará en Aries, es decir, el tiempo para celebrar el festival.

Debido a la mezcla de astrología, religión y tradición, la ciudad de Allahabad, 520 kilómetros al sudeste de Nueva Delhi, atraerá cientos de miles o tal vez millones

de santones hindúes, jefes de sectas y peregrinos.

Tercer Kumbha Mela

Este será el tercer Kumbha Mela desde que la India se independizó.

— Pasa a la página 18 —

Unión Soviética es superior a E. U., dice un general retirado

Washington, enero 3 (UPI). El recientemente retirado jefe del Servicio de Inteligencia de la Fuerza Aérea, general George Keegan Jr., declaró en una entrevista periodística que creía que la Unión Soviética ya ha logrado superioridad militar sobre Estados Unidos. Keegan, que pasó a retiro hace dos días, creó con su declaración una aguda controversia con otros altos jefes militares sobre el vital tema del poderío estratégico de las dos potencias más grandes del mundo.

"Empleando cualquier criterio para medir el equilibrio estratégico —es decir, perspectivas de causar daños, peso de las bombas que

podemos arrojar, su equivalencia en megatonas-toneladas, o tecnología— no sé de ninguna categoría en la que los soviéticos no hayan establecido ya un gran margen de superioridad sobre los Estados Unidos."

— Pasa a la página 17 —

Ejército de USA ha intervenido 58 veces en disturbios de L. A.

Washington, enero 3 (UPI). Un estudio preparado para el Pentágono mostró que desde la Segunda Guerra Mundial, Estados Unidos ha movilizado contingentes de sus fuerzas armadas en 58 diferentes ocasiones, incluso con intervenciones, como medida de precaución debido a disturbios y otros eventos político-militares en la América Latina. Entre los casos más conocidos, según un estudio del Instituto Brookings de esta capital, están la puesta en alerta de tropas cuando fue atacado el vicepresidente Richard Nixon en Caracas en 1958; Bahía de Cochinos en 1961; la crisis de los cohetes en Cuba en 1962; presencia de una fuerza naval frente a Brasil en 1964 y la intervención en

la República Dominicana en 1965.

El estudio del Instituto Brookings, publicado aquí este fin de semana, fue preparado bajo un contrato con la agencia para proyectos avanzados de investigaciones del Departamento de Defensa.

En total, el informe habla de 215 intervenciones.

— Pasa a la página 18 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

CONSTITUYE RECORD. Dudley, Inglaterra, enero 3 (AP). Fishmonger O'Brien de Dudley, Inglaterra, posa con un atún de 900 libras que fue pescado el lunes. O'Brien pagó 200 libras esterlinas por el pescado.

por el pescado de 14 pies que fue cogido en las afueras de la costa Cornish. Este atún, que es un raro hallazgo en las costas británicas, constituye un récord.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA TREINTISIETE